



THIERRY DE MONTBRIAL

Président et fondateur de la World Policy Conference

Conclusion

Mesdames et messieurs, je voudrais simplement conclure en saluant M. Stepic. Je sais bien que vous n'êtes pas disposés à entendre un troisième discours, je me contente donc d'adresser mes remerciements à M. Stepic. Je suis convaincu que le défi a été largement relevé. Je pense également que votre discours ne doit pas être seulement écouté, mais qu'il mérite aussi d'être lu. Je tiens à vous remercier de nouveau pour votre intervention et votre hospitalité.